



Eingang:	16.05.2024
Geht an:	Stadtrat
zur	
Kopie an:	
Stadtkanzlei:	
Chur,	16.05.2024

Fragestunde zur Walkable und Bikeable

Der Verein Moveable betreibt Plattformen welche der Bevölkerung eine Meldestelle bietet um kritische Stellen für den Fussgängerverkehr (Walkable) und den Veloverkehr (Bikeable) zu melden und somit den Langsamverkehr sicherer zu gestalten. Das Meldeverfahren ist äusserst einfach mit Hilfe eines Fotouploads zu bewerkstelligen. Beobachter:innen können somit einen wichtigen Beitrag zur Sicherheit und zur Verkehrsplanung leisten.

Grössere Städte wie Uster ZH, Bern, Zürich, Dübendorf treten als Partner der Plattform auf. Auch aus Chur gibt es bereits Meldungen von gefährlichen Stellen.

Die Freie Liste und Grüne gelangt mit folgenden Fragen an den Stadtrat:

1. Plant die Stadt Chur sich den Plattformen anzuschliessen und dies zu kommunizieren?
2. Falls ja: Gibt es Details dazu betreffend Umsetzung, Zeitrahmen etc.?
3. Falls nein: Welche Begründung liefert der Stadtrat dafür?

Chur 15.5.24
Fraktion Freie Liste Grüne
Andi Schnoz